

ANON

ANON



'La Sociedad es la que los trauma'

-Entonces voy a hacerlo, espero lo disfruten y guarden para la posteridad- dijo mientras acomodaba la cámara de su computadora en un punto fijo y donde pudiera verse todo el 'show' sin perder ningún detalle.

No sabía por que quería hacerlo, o tal vez sí; su mente divagaba, su vida pasaba rápidamente en un flashback.

Cogió el arma y se dirigió hacia su escritorio, respiro profundamente y comenzó a teclear: "*Dado 99 dice donde lo hago*", luego dio ENTER. Pasaron minutos y el chico solo se la pasaba con la mirada fija en el monitor; ningún pensamiento, ninguna idea, solo esperaba el resultado de ese juego...

'Vamos, esmérense, ustedes tienen mi destino' decía su voz interior. Sentía que ya era suficiente, tanto tiempo [o sin lograr nada, ya no era el de antes; buscando aquello que no encontraba, miles de intentos, todos en vano. Pasar días frente a su computadora solía ser su única válvula de escape viendo con naturalidad todo aquello que la gente 'normal' no podía ni mencionar.- ¡Anooooon!- una voz femenina resonó desde algún lugar de la casa. No quería moverse pero se dio cuenta de que su juego iba muy lento. Se levanto de una manera muy perezosa de su asiento que, ya parecía formar parte de su cuerpo; una vez de pie, cayeron al suelo varias migajas mientras algunas quedaron pegadas a su camiseta debido a que estaba totalmente empapada en sudor -Creo que necesito mas cheetos- dijo en voz baja mientras comenzaba a caminar.

Se detuvo en la puerta de su cuarto y echo una mirada al mismo: una computadora muy buena donde se la ha pasado jugando durante días sin levantarse; posters y figuras de plástico de lo que el solía llamarles "sus waifus". Cientos de videojuegos originales cuyo precio casi era incalculable, camisetas con estampados de sus monas chinas preferidas. Y algunos juguetes que sus pocos amigos le habían regalado: espadas, cascos y algunos disfraces. Ese era su mundo, tenia lo que cualquier persona como el desearía e inclusive llegaba a ser la envidia de algunos otros que no podían costear las cosas que el tenia. Lo tenía todo pero también sentía un gran vacío, creyó por un tiempo que solo se trataba de hambre pero cayó en la cuenta de que era algo más profundo.

Recordó que debía de ir a buscar a quien le había llamado; sus pasos eran lentos, torpes y podían sentirse cuan pesados eran. Tal vez por la mórbida obesidad de la que padecía o por el desanimo que ha cargado estos últimos meses. Al llegar al lugar se dio cuenta de que quien le llamaba era su madre que tenía en sus manos un sobre sellado en el cual solo decía: 'Para Anon'. Lo tomo de manera casi antipática pensando que quizá era otra de esas invitaciones que le hacían aquellos que le conocían, para invitarlo a sus reuniones 'secretas' donde se manejaban temas como quien tenía el set completo de tal cosplayer, o duelos de yu gi oh's. Pensó en arrojarla inmediatamente a la basura pero vio un pequeño detalle, el sobre tenia plasmada una 'ñ'; lo abrió sintiendo su corazón latir de manera muy rápida pero al ver lo que estaba adentro, se quedo pasmado; boquiabierto. No podía creer lo que veía con sus ojos, estaba tan atento a la nota que había obtenido que se había olvidado de pasar saliva y toda estaba cayendo en su camisa. Su madre arrugo el entrecejo sin saber que era lo que pasaba y no quiso quedarse con la duda- ¿Qué es eso, Anon?- le dijo con voz de preocupación.

-Si claro, lo hago en un momento- fue lo que dijo antes de retirarse del lugar e irse a su cuarto. En el trayecto solo iba mirando fijamente ese papel, estaba tan concentrado que casi se pega en el marco de la puerta de su cuarto. Su mente trataba de regresarlo a la realidad diciéndole que era una broma

de alguien de sus conocidos. Como pudo, sacudió su cabeza y dobló la nota haciéndola una bola y la arrojó al cesto de basura. *'Tengo algo más importante que hacer'* se dijo mentalmente. Se sentó en su silla y comenzó a ver la pantalla de su computadora. Con el mouse se dispuso a leer los comentarios que habían surgido mientras él no estaba; se sorprendió al ver que la mayoría de ellos estaban escritos con la leyenda "WIN RAR". Comenzó a subir la página y fue en ese preciso instante en el que de nuevo caía en una especie de shock: 'NO LO HAGAS' decía el post ganador.

-Esto debe ser una puta broma- gruñó Anon para sus adentros- Te doxxearé- y se dispuso a responder al comentario pero se llevó una gran sorpresa, no podía postear. Algo raro estaba pasando, los post seguían apareciendo pero el de él no se podía enviar. Cuando al fin creyó haber enviado su respuesta, en la pantalla apareció "Este hilo ha sido eliminado".

Solo se dejó caer en su ya casi inservible silla de escritorio, mirando la pantalla durante algunos minutos. Fijo sus ojos en el cesto de basura y vio la bola de papel que había arrojado, la recogió y se dispuso a analizarla como buscando alguna pista. El trozo de papel solo tenía impreso el dibujo de un dado, el número 99 y las palabras "**NO LO HAGAS**". Repentinamente se abrió en su navegador una ventana, directamente en su cuenta personal de facebook; observó detenidamente y diviso que tenía un mensaje que aun lo había leído. Al dar click en el icono de mensajes, y buscar quien le mandó el mensaje y al abrir la ventana del chat supo que provenía de un perfil que había sido eliminado. Leyó el mensaje y su respiración se hacía cada vez más rápida y superficial, como si hubiera corrido algunos metros:

"Guarda esa arma y deja lo que tenías pensado hacer para otro día. Quizá puedas ayudar al mundo antes de intentar convertirte en un héroe. Tus metadatos están a salvo no hay manera de que alguien te rastree, solo NOSOTROS sabemos quién eres y de las cualidades que posees y lo que puedes hacer con ellas. Necesitamos que te nos unas; eres de los usuarios más activos y creemos que también eres alguien en el que podemos confiar puesto que, la mayoría de los que están dentro de la "casita" solo son un montón de adolescentes con problemas existenciales.

Si estás de acuerdo con nuestra propuesta, esperamos y nos respondas en un hilo que abriremos en algunos días. Piénsalo y no tomes una decisión apresurada.

Atentamente

C-Tº "

-esto ha de ser un maldito bocho- pensó mientras trataba de digerir un trozo de chocolate que había encontrado debajo de su cama, así como la noticia. Cerro las cortinas de su cuarto y para olvidar lo sucedido, se dispuso a buscar hentai en internet para masturbarse por decima vez en lo que iba del día.

Pasaron los días y anon aun no veía algún hilo que le informase sobre aquello que había sucedido. Tablón por tablón, de post en post y nada.

Aun rondaba en él la idea de que era alguien que él conocía pero ¿Quién?

Tomo un día para hacer notas de sus allegados para encontrar al creador de ese bait. Sabía que todos sus amigos eran subnormales que gustaban de estar días enteros dentro de la frikiplaza,

comiendo maruchan caducadas mientras se introducían dildos con forma de cola de animal, en el ano. Decidido, se fue hacia el baño dispuesto a tomar una ducha pues ya tenía 2 semanas sin bañarse.

Intentaba masturbarse en el baño pensando en trapos pero, la duda estaba ahí:

-¿Quién mierda habrá sido?- pensó- **No, no es algo de que preocuparse. Somos chaneros, cualquier persona nos puede estafar o engañar con cualquier argumento sin mencionar que, por ser gordos, nos pueden faltar al respeto-** finalmente se dijo así mismo para poder seguir masturbándose.

-¿Podemos confiar en él?-

-Es un bajo porcentaje pero debemos de intentarlo. Varios han caído... solo quedamos nosotros

-Si permitimos que esto continúe, perderemos todo por lo que hemos estado trabajando

-Lo se pero, si no hacemos nada todo terminara muy pronto para nosotros

-Entonces... hagámoslo

Anon salió del baño, sacudiendo su micro pene y se dirigió directamente a su pc para chanear un momento.

-Los mismos hilos de siempre- susurro. De pronto vio un post de su interés: Hilo de fotos tomadas por ustedes; lo abrió y se dispuso a mirar las fotos tomadas por los anones. Fotos de culos, de paisajes, del cielo y la luna, lo de siempre.

De pronto quedo en shock, había una foto borrosa; en ella se podía observar una casa tercermundista con techo de lamina. Era... su jacal.

-¡P-pero que mierda!- se vistió rápidamente con su pijama de furro y corrió hacia la calle.

Al salir, observo detenidamente pero la calle se encontraba totalmente vacía; se decía así mismo que era algún conocido o quizá alguien de su familia. Se dispuso a regresarse a su cuarto cuando al mirar detenidamente en el suelo, miro un papel con una Ñ. Al tomarlo y desdoblarlo, leyó una nota que decía: **"Nuestra casita está en peligro, tu eres nuestra salvación. Ve al hospital psiquiátrico y busca al abuelo"**

Al regresar a su cuarto y mirar el monitor, refresco la pagina pero se dio cuenta de que el post había sido eliminado. Esa noche no pudo dormir, reviso cada post en los tablones pero ya no encontró nada relevante.

